



AUFNAHMEANTRAG

MEMBERSHIP APPLICATION FORM

Die Ziele des Clubs sind die Förderung der internationalen Gesinnung, der Völkerverständigung, der Toleranz auf allen Gebieten und Kultur. An der Verwirklichung dieser Ziele durch die verschiedenen Clubprogramme wie z. B. Wohlfahrtsprojekte, den traditionellen Flohmarkt, Interessengruppen und General Meetings möchte ich gerne aktiv mitarbeiten. Ich bin gerne bereit den Club aktiv zu unterstützen, bei Veranstaltungen zu helfen und auch Aufgaben im Board zu übernehmen. Hiermit möchte ich Mitglied im Deutsch-Amerikanischen und Internationalen Frauenclub Wiesbaden e.V. werden.

The objective of the Club is to foster in its members a sense of International community, responsibility, tolerance and culture in all areas. I will participate in the implementation of these goals through various activities such as Welfare programmes, the traditional Bazaar, Interest Groups and General Meetings. I agree to actively support the Club by helping at events and by taking a turn to serve on the Board. Therefore, I would like to apply for membership of the German-American and International Women's Club Wiesbaden e.V .

Zu meiner Person My Personal Data

Nachname Last Name Vorname First Name

Strasse Street PLZ Postal Code Wohnort City

TEL. (privat) Home Phone TEL. (geschäftl.) Business Phone

E-MAIL ADDRESS

Geb. Datum Date of Birth Nationalität Nationality

Beruf Profession

Fremdsprachenkenntnisse Foreign Language Skills Hobbies & Interests

Wie haben Sie von uns gehört? How did you hear about us?

Welche Club-Veranstaltungen haben Sie bisher besucht? What club events have you attended so far?

Für deutsche Mitglieder:

Bitte senden Sie dieses Anmeldeformular erst nach dem Besuch von mindestens einer Clubveranstaltung an: kontakt@gaiwc-wiesbaden.de „Mitgliedschaftsformular“

Ihre Bewerbung wird bei der darauf folgenden Vorstandssitzung (2. Montag im Monat) bearbeitet.

For American and International members:

If you prefer to send your membership application by post or email, and you have already attended one GAIWC event, please address it to: contact@gaiwc-wiesbaden.com "Membership Form"

Your application will be presented at the next GAIWC board meeting and you will be notified shortly thereafter.

Einzugsermächtigung

Die Aufnahme erfolgt nur gegen Erteilung der untenstehenden Einzugsermächtigung. Der Vereinsbeitrag wird spätestens zum 31. Januar eines jeden Jahres per Lastschrift eingezogen.

Ich ermächtige den Deutsch-Amerikanischen und Internationalen Frauenclub Wiesbaden e.V. Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, von dem Deutsch-Amerikanischen und Internationalen Frauenclub Wiesbaden e.V. auf mein Konto gezogene Lastschriften einzulösen.

Wenn das Konto die erforderliche Deckung nicht aufweist, besteht seitens des kontoführenden Kreditinstituts keine Verpflichtung zur Einlösung. Daraus entstehende Gebühren werden von mir getragen. Teileinlösungen werden im Lastschriftverfahren nicht vorgenommen.

Wiesbaden, _____ Unterschrift des Kontoinhabers _____

Direct Debit Authorization

Admission to the club shall only be granted with a direct debit authorization (see below). The membership fee is collected by direct debit not later than January 31 of each year.

I authorize the German-American and International Women's Club to directly debit my bank account. At the same time, I give instructions to my bank to honour the German-American and International Women's Club's account debit requests.

If the account has insufficient funds to cover the direct debit, the bank will not be obliged to debit the account. Fees or charges incurred shall be borne solely by me. Partial payments are not made by direct debit.

Wiesbaden, (date) _____

Signature of account holder _____

**Deutsch-Amerikanischer und Internationaler Frauenclub Wiesbaden e.V.
Gläubiger-ID: DE83 5109 0000 0030 3116 04
BIC: WIBADE5W**

SEPA-Mandat

Name	Vorname
Name der Bank	BIC
IBAN	

Verwendung von Personenabbildungen und persönliche Daten:

Die Antragstellerin stimmt der Nutzung von Bild- und Tonmaterial ihrer Person, ihrer Familienmitglieder/ Partner, das bei Vereinsaktivitäten aufgenommen wird, sowie einer Aufnahme der persönlichen Daten in ein clubinternes Mitgliederverzeichnis zu. Außerdem darf der Verein die E-Mail-Adresse zur Zusendung von Informationsmails verwenden.

Concerning the Use of Personal Images and Data:

The Club Member agrees to the use of visual and audio materials of the Member and the Member's Spouse and/or Partner and family which are recorded during Club activities, as well as the listing of personal data of the member in the Club directory for internal Club use only. Additionally, in order to distribute information, the Club will have access to a current email address of the Member.



**Einwilligungserklärung zur Veröffentlichung
von vereinsbezogenen Fotos im Internet
und
Einwilligungserklärung Datenschutz**

Hiermit erkläre ich _____
Vorname und Name

dem Deutsch-Amerikanischen und Internationalen Frauenclub Wiesbaden e.V. („Verein“)
gegenüber meine Einwilligung

1) zur Veröffentlichung von vereinsbezogenen Fotos im Internet

Im Zusammenhang mit Veranstaltungen des Vereins können vereinsbezogene Fotos von mir erstellt und diese Fotos auf der Homepage des Vereins zum Zwecke der öffentlichen Berichterstattung über das Vereinsleben veröffentlicht werden.

Der Verein hat mich darauf hingewiesen, dass Fotos im Internet weltweit abrufbar sind. Eine Weiterverwendung dieser Fotos durch Dritte kann daher nicht ausgeschlossen werden.

Die Einwilligungserklärung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft schriftlich gegenüber dem Verein widerrufen werden. Bis dahin veröffentlichte Fotos werden nicht gelöscht.

Haben bei der Veröffentlichung eines Gruppenfotos alle auf dem Foto abgebildeten Personen in die Veröffentlichung eingewilligt, führt mein späterer Widerruf nicht dazu, dass das Bild entfernt werden muss.

2) Datenschutz

Im Zusammenhang mit Veranstaltungen des Vereins können mein Name, meine Adresse und Emailadresse zum Zwecke der Vereinsarbeit für das Vereinsleben genutzt werden. Hierbei dürfen die Daten allen anderen Vereinsmitgliedern zur Verfügung gestellt werden.

Die Einwilligungserklärung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft schriftlich gegenüber dem Verein widerrufen werden.

Jedes Mitglied hat das Recht auf Auskunft über seine gespeicherten Daten, Übertragung der Daten, Berichtigung seiner gespeicherten Daten im Falle der Unrichtigkeit, Sperrung seiner Daten und Löschung seiner Daten.

Diese Einwilligungserklärungen gelten ab dem Datum meiner Mitgliedschaft im Verein und enden mit der Beendigung meiner Mitgliedschaft im Verein.

_____, den _____
Ort Datum

Unterschrift

*(English translation for your information only
please sign the legally binding German version)*

**Declaration of Acceptance
of Club-Related Images Published on the Internet
and
Declaration of Acceptance of Data Protection**

Hereby I _____

First name and surname

affirm that the German-American and International Women's Club Wiesbaden e.V. ("Club") has my permission

1) to publish club-related images on the Internet

In connection with the functioning of the Club, Club-related images of me may be included and these images may be used on the Club website for purposes of promoting Club activities.

The Club has advised me that these images may be accessed worldwide. The further use of these images by third parties cannot be ruled out.

The acceptance of these conditions may be revoked at any time by written statement to the Club Executive Board. Images already published will not be deleted.

Should group photos be published wherein all those pictured have signed this declaration, those pictures will not be deleted should I later revoke my consent.

2) to use my personal information

In connection with the functioning of the Club, my name, mailing address and email address may be used for Club uses only. The personal information of all club members may be published for internal Club use only.

The acceptance of these conditions may be revoked at any time by written statement to the Club Executive Board.

Every Club member has the right of disclosure as well as the right of cancellation, deletion or correction of her stored and transmitted data.

This declaration will be valid on the date my Club Membership takes effect and will expire with my Club Membership.